



環境視察で北九州市のリサイクル企業を訪問しました。



防衛議員連盟で陸自那覇駐屯地を視察しました。



城南区壮年ソフトボール大会で始球式を行いました。



城南区で開催のソフトバレー大会で来賓挨拶を行いました。ホークスを応援する会の幹事として王会長と対談しました。



城南区内で開催された「敬老会」に参加しました。



被災地支援の一環として落下した梨の販売に協力しました。衆参の国会議員と合同で政治報告を行いました。



「別府校区夏まつり」で地元議員として挨拶しました。



福岡県護国神社の「みたままつり」を訪問しました。



日本将棋シリーズに参加した藤井聡太七段と共に。



電保福岡支部の50周年の大会で来賓挨拶を行いました。

県政報告

福岡県議会議員(福岡市城南区)

守谷正人



MORIYA REPORT

Vol.44

〒814-0104 福岡市城南区別府6-2-10
e-mail: macmac0621_1965@mail.goo.ne.jp

TEL 092-851-3679
FAX 092-851-3670



ホームページ上で政策や日々の活動をご紹介すると共に、
県民の皆様のご意見ご質問を随時受付しております。 <http://moriya-masato.info/>

Twitter LINE Facebook & ブログ更新中!

福岡県議会9月定例会 代表質問で登壇!

9月19日に行われました会派の代表質問で45分間に渡り小川知事や城戸教育長、高木県警察本部長に県政推進の基本姿勢について議論を行いました。

九州北部豪雨によって被災した朝倉市や東峰村の復旧復興については小川知事のリーダーシップのもと早急な対応を要望すると共に、日田彦山線の復旧等について知事の決意を問いました。

今後も福岡県の発展のため、県民の福祉の向上と福岡県の安心安全のため、2元代表制の一翼として地域の声を政治に活かせるように活動を行って参ります。



福岡県議会議員 守谷正人

被災した朝倉市と東峰村の復興復旧のために動く!

平成29年九州北部豪雨の発災直後7月に被災地視察を行い、2年後の本年8月に改めて被災地の復旧状況並びに日田彦山線の災害現場の視察のため東峰村と朝倉市を訪れました。

被災したJR岩屋駅では東峰村の澁谷村長から復旧の現状と県への要望を聞かせて頂きました。また、朝倉市の仮設住宅を訪問し、被災した住民の方からも県に対する多くの要望を頂きました。

今議会では補正予算で復旧復興の予算が議決されましたが、被災者の最後の一人まで丁寧に対応すると共に早期の復旧復興のために県民の代表として力を注いで参ります。



澁谷東峰村村長から被害状況を説明して頂きました。



PROFILE

昭和40年 6月21日/福岡生まれ	平成16年 (株)九電ビジネスフロント入社	○第79代福岡県議会副議長	○西南学院高等学校同窓会評議員
昭和59年 西南学院高等学校卒業	平成19年 県議会議員初当選	○福岡県議会警察委員会委員	○西南学院大学百道会会員
平成 元年 西南学院大学商学部商学科卒業	平成23年 県議会議員2期目当選	○スポーツ立県調査特別委員会委員	○福岡博多東ライオンズクラブ会員
平成 元年 近畿日本ツーリスト(株)入社	平成27年 県議会議員3期目当選	○福岡県タイ友好議員連盟会長	○別府小学校おやじの会特別会員
平成 8年 衆議院議員秘書(国会内)	平成29年 第79代福岡県議会副議長就任	○九州電力総連組織内議員	○民主県政クラブ県議団副会長
	平成31年 県議会議員4期目当選		

〈家族〉妻 聡子(社会福祉士・介護支援専門員) 桃(柴系犬)

9月定例県議会 大雨被災支援等補正予算58億円余決定!

9月定例県議会は9月12日から10月16日迄の35日間の日程で開催され、10月1日には復旧復興を盛り込んだ補正予算や副知事再任する人事案、宿泊税条例等21議案の早期議決が行われました。

その後、決算特別委員会での審議を経て最終日に、2018年度一般会計などの決算関連議案の採決が行われ閉会しました。

災害復旧復興予算では8月の大雨の災害に伴う復旧復興費37億円余(農林漁業者の支援・土木施設の復旧等)を盛り込み、開会日に提案した21億5千万円余(7月の大雨被害の復旧復興と地域活性化等)と合わせて補正予算の総額は58億円余となりました。

予算案の他にも民生委員による住民サービスの向上を目指し県内の定員を87人に増員する改正案、また、大牟田市から保健所の設置権限を県に返上するための条例の改正が議決されました。



小川知事に論戦を挑みました。

JR日田彦山線復旧で知事 「年度内に解決方針決断」

県議会9月定例会の代表質問が19日、始まった。復旧方法を巡って混迷を深めるJR日田彦山線について、小川知事は「遅くとも本年度中に解決できるような方針を早く決断したい」と答弁し、早期に事態打開を図る考えを示した。自民党県議団の渡辺勝将氏の質問に答えた。JR側は復旧方法として

「鉄道」「バス高速輸送システム(BRT)」「バス」の3案を提示し、沿線自治体の住民向け説明会を開いている。これを踏まえ、知事は「地域住民が思いをJR側に伝えるプロセスを積み重ねることが大事だ」と述べ、最善の方策を検討すると強調した。

民主県議団の守谷正人氏は、男性職員の育児休業の取得状況についても質疑があり、城戸秀明教育長が各月の平均日数について答弁。4〜7月のうち5月は

業の取得状況について質問。高木勇人県警本部長の報告では、2017年度の県警対象者727人のうち取得者はゼロだった。また、知事部局は153人中9人、教育委員会は38人中4人だったことが報告された。知事らは取得者増へ啓発する考えを示した。

県立高校運動部の休養日の取得状況についても質疑があり、城戸秀明教育長が各月の平均日数について答弁。4〜7月のうち5月は

10・9日、6月は12・3日と、県の基準(週2日)を未達成だったことが分かった。そのほか、10部で休養日のない月があり、304部が4〜7月の休養日に自主練習をしていたことが明らかになった。

(大坪拓也)

(9月20日西日本新聞掲載)

会派代表質問について

1 県政推進の基本姿勢

- ①九州北部豪雨をはじめとする災害復旧
- ②地方創生交付金の課題
- ③女性活躍先進県に係る男性の育児休業取得
- ④最低賃金改定に伴う本県対応

2 大学病院、とりわけ九州歯科大学付属病院における無給医について

- 3 「同一労働、同一賃金」施行を控えた本県の対応について
- 4 中学・高等学校における運動部活動の在り方について
- 5 飲酒運転撲滅に向けた対策について
- 6 水上バイクの規制と安全確保対策について

決算特別委員会 会派の理事に就任!

9月定例会において設置された決算特別委員会では、付託された「平成30年度福岡県一般会計決算」など20件の議案について、9日間の日程で審査が行われました。

今回この特別委員会の理事に選出され、知事、教育長並びに県警察本部長への要望を先頭になって行いました。

付託された20件の議案について、委員会の最終日に知事への直接の質疑の後に採決が行われ、いずれの議案も認定、または原案可決及び認定されました。



決算特別委員会で会派の代表として理事を務めました。

「スポーツ立県調査特別委員会」に所属

福岡県議会には6つの特別委員会があります。今期前半2年間は「スポーツ立県調査特別委員会」に所属することになりました。この委員会ではスポーツ振興及びスポーツ産業振興に関する諸調査や国際スポーツ大会の誘致、開催、レガシー(遺産)活用等に関する諸調査、そしてスポーツによる県民の健康増進及び高齢者、障がい者等の社会参画の促進に関する諸調査を行って参ります。

また、これまで「ラグビーワールドカップ2019」開催にあたり、執行部とその成功について長く議会で議論して参りました。9月20日には多くの方にラグビーを楽しんでもらうための「ファンゾーン」での開会式に参加、10月12日はレベルファイブスタジアムでのサモアVSアイルランド戦を観戦しました。スポーツを通して様々な世代や世界の地域の交流が増え、県民の健康増進と意識の向上につながる様に力を注いで参ります。



博多駅のファンゾーンを訪問しました。



レベルファイブスタジアムを訪問しました。



女子マラソン五輪メダリストの有森裕子さんと共に。

「福岡県議会タイ友好議員連盟」会長として

2006年に福岡県とバンコク都が、翌年の2007年には両議会が友好提携を締結して以来、環境、健康、文化、教育、芸術、青少年の交流など行ない、数々の成果を上げてきました。

本県は交流進展を図るため2010年に日本の地方自治体で初めてとなる単独事務所をバンコクに開設し、昨年10月には、東京の大使館、大阪の総領事館に次いで在福岡タイ王国総領事館が創設されたところです。

総領事館の開設により、経済、投資、文化、教育、さらに観光など様々な分野の交流が更に深まる様に「福岡県タイ友好議員連盟」の会長として頑張っ参ります。



タイ教育省私学局長訪問団と共に。



アッターカーン在福岡タイ王国総領事と共に。



元バンコク都議会議長等と共に。

「中学生サミット」に参加

城南区中学生健全育成プログラム『中学生サミット』を見学しました。



城南区にある各中学校の代表が『ケイタイの学校への持ち込み』について双方から意見を交わし合う『ディベート形式』で行われ、2時間半こちらも真剣に考えさせられました。中学生の生の声を聞けてとても勉強になりました。

202号線六本松交差点改良工事

六本松交差点(市道博多駅草ヶ江線)の改良工事現場を視察しました。



国道202号線共に交通混雑解消のため地元の方から要望を頂いておりました。六本松交差点から薬院に向かう市道は令和元年11月(予定)には2車線化となり、朝夕の渋滞解消と事故防止が期待されます。この改良工事の後は中村大学前の混雑解消対策を進めて参ります。